
  

 

 
 

  コロナの流行で 2020 年 3 月から休団となり、途中再開はしたものの、再流行で休団。3 月からやっ

と１ヶ月 3 回を目安に安定して活動ができるようになりました。4 月 10 日には足立区の春のふれあいコ

ンサートにも出演することができ、「未来へ」「群青」を歌い、久しぶりに舞台で合唱する喜びを味わいま

した。足混のピアニストさんから、「群青」は感動で涙したとの大絶賛を受け、うれしいリスタートにな

りました。 

再活動に向け、また、コンサートの感想など一人一人から言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「春ふれ」を振り返って          渡部裕美 

「春のふれあいコンサート」は 2 年半ぶりのステージであると共に、

初の足立区の合唱祭参加という２つのリスタートでした。 

個人的には草混、足混、春ふれ合唱団と 3 足のワラジでかなり大変で

したが、これまでの枠にとらわれない新しいステップになったと思い

ます。 

準急で 1 駅ということは「越谷」と大して違わない訳で、今後とも足

立区との連携を深めてもいいなぁ～と思った１日でした。 

大福源が草加駅前と西新井駅前にもあるのは、何か暗示的でしたネ~。 

新年度を迎えて      岡留昭氏 

ウオーキングをしていると、季節の移ろいを肌

で感じる。今は新緑に萌え、花が咲き乱れて生命

力にあふれている。又、新年度を迎え、入学式や

入社式等で仲間を迎え、新たな気持ちで動き始め

ている時である。 

人は同じ事を繰り返しているとマンネリしが

ちである。私も気持ちを新たにして、新鮮な気持

ちで、又合唱に向き合いたいと思う。 

 

           染谷義仁 

この歳になって目に見えないコロナに苦しめられる

ことは、我が人生において想定外の出来事。僕の好

きな旅行、大声を出してみんなで歌う、どちらも世

間の目からは冷たく見られています。でも草混は団

員が少なく今までと同じ練習ができて幸せ。人数が

多い団は苦労しているようです。 

 去年のオリンピック時期と比べると圧倒的に感染

者が増えています。まだまだ油断はできません。 

これからも世界一安心安全な合唱団目指して頑張り

ましょう。 

 

            佐々木英子 

足立区の音楽祭に出演し、いい演奏が出来た

ことを友達に自慢しました。コロナで充分に

とれなかった練習時間、少ないメンバー構成

と条件が整わない中、それだけに真剣に取り

組んだ私たち。よくやったよね‼ 

久々の演奏の機会を与えてくれた渡部テノー

ル事務局長、ありがとうございました。 

        藤巻 舞 

皆さんと一緒に立つ初めての

ステージ、とても楽しかったで

す。ピアノを弾きながら、素敵

な歌声に感動しました。他の団

体の発表を聴くのも楽しく、と

ても良い時間を過ごさせてい

ただき感謝しております。 

ありがとうございました。 
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                          小澤さん、長い間ありがとうございました！   

 

 

              小澤公子 

草混で歌うようになって 40 年以上。当初はこ

の年まで歌っていられるなんて思いもよらな

かった。歌うことが好き、草混の皆さんが好き

だから続けられたこと。これからも体力が許

される間は歌い続けたいな‼ 

              大山貴子 

いつも、くたびれている私ですが、合唱の練習

時間中は、とても元気です。コロナ禍で練習が

できなくなり、今、歌えることが楽しく、有難

いです。草混は、かけがえのない場所です。大

山は何度目かの、歌うまくなりたい欲がモリ

モリ湧いております。 

              渡辺昌江 

先日の「春のふれあいコンサート」お疲れ様で

した。久しぶりの舞台での発表で反省点もあ

りましたが、楽しかった～  改めて合唱っ

て楽しいなと思いました。いろいろな曲をや

ってみたいな♪ 

              白子幸枝 

久しぶりのコンサートで緊張しました。家に

こもる生活から一歩と、日光御成街道を歩く

事にし、先日、大手門から神田明神（おみくじ

は中吉）、六義園でおいしいお茶をいただき、

ずっこけ歩きが始まりました。 

              石山睦美 

 コロナ騒ぎで毎週金曜の大切なリセット日

がなくなり、「ストレス太り」してしまいまし

た。一日も早く、毎週金曜日の練習を再開でき

るよう団員を増やしたいです。 

              高橋 博 

歌うこともままならないコロナ禍、終息はま

だまだ先ですが、感染対策をきっちり行って

ようやく再開しました。あと何年歌えるか判

りませんが、きれいにハモッた時のあの感動

を忘れずに続けていこうと思います。 

              榎本文夫 

春のふれあいコンサートはとても楽しかった

です。自分がヘタなのがわかっていたので緊

張しませんでした。きっと歌えるようになっ

たら緊張してしまうのだと思います。ご迷惑

かけてすみません、そしてステージに立たせ

ていただいてありがとうございます。 

これからも宜しくお願いします。 

              小林 剛 

4 月 10 日の足立区コンサートには参加できま

せんでしたが、5 月から草混復帰させていただ

きました。新型コロナの収束が見通せません

が、引き続き練習に参加させていただきます

ので、よろしくお願いします。 

              佐藤早苗 

コンサートの出演が決まった時、練習日は 5回

しかない。響く声、はもる声にと、一音も逃さ

ず何度もやり直し。言葉で歌う、など熱心なご

指導で、合唱が蘇ってきた感じがします。「ソ

プラノは練習の方がよかった」って、これは本

当に残念！悔しい。もっとうまくなりたいな。 

6 月・７月の予定 

 通常練習 中央公民館視聴覚室 

      19：00～21:15 

  3 日 10 日 24 日 

  1 日  8 日 15 日 29 日 

小澤さんが今まで作ってくださった「そうこん」が

なくなるのが残念で、引き継ぎました。力は及びま

せんが、なんとか頑張ってみます。 

原稿など、ご協力をよろしくお願いします。（佐藤） 

                   


